



CLIPPING
FUNDACIÓN DEMOCRACIA Y DESARROLLO
17 AGOSTO 2007



AV. DEL CÓNDOR 550 • OFICINA 102 • CIUDAD EMPRESARIAL • HUECHURABA
FONO (56-2) 751 0000 • FAX 751 0050 • E-MAIL: PMC@PMC.CL • SANTIAGO DE CHILE
WWW.PMC.CL



NACIONAL

01 La Tercera - 17 de Agosto del 2007

Candidato presidencial opositor a Primera Dama argentina, Cristina Fernández, se reunió con Ricardo Lagos y Soledad Alvear

Lavagna critica relación de Kirchner con Chile

En su primer viaje al extranjero como candidato presidencial de Argentina, el ex ministro transandino Roberto Lavagna realizó ayer una visita relámpago a Chile y pidió mejorar las relaciones entre ambos países.

El ex hombre fuerte de Kirchner, hoy principal opositor a la Primera Dama, Cristina Fernández, en la carrera a la Casa Rosada afirmó que "las relaciones con Chile son fundamentales en términos estratégicos y de hacer oír nuestra voz en los foros internacionales".

En lo que se consideró una velada crítica a la política exterior del gobierno del mandatario transandino, el economista sostuvo que los vínculos actuales de la Casa Rosada con La Moneda "se pueden mejorar".

Lavagna fue removido por Kirchner de su gobier-



CHRISTIAN ZUNIGA

no en noviembre de 2005 y desde entonces se convirtió en uno de sus mayores críticos.

En su primera actividad en Santiago, el candidato

se reunió con el ex Presidente Ricardo Lagos en la Fundación Democracia y Desarrollo. Ahí, en uno de los salones, ambos intercambiaron sus visiones

sobre la política regional, y la situación de Chile y Argentina. En el encuentro, el economista transandino mostró interés por la reforma a la salud y

expuso su experiencia en la renegociación de la deuda externa del país vecino.

Al igual como lo hizo la esposa de Kirchner a comienzos de junio cuando le pidió a Lagos hacer un manual de cómo ser un buen Presidente, Lavagna más tarde dirigió una serie de elogios al ex Mandatario. En el restaurante Liguria -donde degustó salmón con espinacas- el candidato almorzó con los dirigentes de las juventudes de la Concertación, a quienes aconsejó mirar a Lagos "como Presidente y no como ex jefe de Estado".

Durante su visita a Santiago Lavagna buscó estrechar sus vínculos con el oficialismo. Por ello, también se reunió en la tarde con la timonel de la DC, Soledad Alvear, quien lo recibió en la sede de la falange.

Candidato argentino Roberto Lavagna se reúne con ex Presidente Lagos y Alvear

G. C.

“¿QUÉ MEJOR LUGAR para empezar a visitar el exterior que Chile!”, exclamó el candidato presidencial y ex ministro de Economía de Argentina, Roberto Lavagna, tras una reunión que sostuvo en la tarde de ayer con la presidenta de la Democracia Cristiana, la senadora Soledad Alvear. Lavagna -candidato de la alianza Una Nación Avanzada (UNA)- llegó a Santiago desde Mendoza con una agenda política relevante, que lo condujo antes de reunirse con la líder falangista a entrevistarse con el ex Presidente Ricardo Lagos en la sede de la Fundación Democracia y Desarrollo.

El presidencial trasandino arribó a la capital luego de una intensa gira por la región occidental de Argentina, que incluyó visitas al interior de la provincia de San Luis, a la ciudad de Mendoza y al interior mendocino. En su gira tuvo una agenda de encuentros y diálogos con sectores productivos y anunció su plan de empleo y su política para las pymes.

Durante su encuentro, Lavagna y Lagos abordaron el escenario en que se encuentra la relación entre Argentina y Chile, coincidiendo respecto de los principales desafíos estratégicos para América Latina y el reto de transformar el crecimiento económico en desarrollo.

CONTENIDO

Después de la cita con el ex Mandatario, que duró poco más de una hora, el ex ministro se reunió con Alvear en la sede del partido, lugar donde recaló que su vínculo con Chile “es histórico”. “Este es mi primer viaje como candidato y estoy muy contento de que fuera a Chile”, agregó.

“Aquí hay muchos amigos en la Concertación con los cuales nos ha tocado en algunos momentos difíciles, incluso, estar sentados en la misma mesa por cuestiones de Estado”, dijo recordando su experiencia como ministro de Economía en el año 2002, bajo el Gobierno interino de Eduardo Duhalde, tiempo en el cual Lagos intervino en foros multilaterales pidiendo ayuda para Argentina tras la caída de Fernando de la Rúa en 2001.

Lavagna mantuvo el puesto en Economía hasta noviembre de 2005, ya durante la administración del Presidente Néstor Kirchner, y es considerado el arquitecto de un esquema de recuperación cuyas bases se mantienen hasta hoy.

En el partido falangista, Lavagna se dio el tiempo para hacer un positivo balance de la región y de las relaciones bilaterales con Chile, afirmando que “lo importante es tener en claro que nuestros vecinos son lo esencial para que los países puedan empezar en el mundo”.

“Las relaciones de Argentina con Uruguay, Brasil y Chile son absolutamente fundamentales en términos estratégicos y en términos de hacer oír nuestra voz en los foros internacionales, en los foros que tienen que ver con derechos humanos, con los temas de injerencia humanitaria, con temas comerciales, etcétera”, agregó.

Según el ex secretario de Estado trasandino, para Argentina “es muy importante que tengamos relaciones muy fluidas y que seamos capaces de hablar con toda sinceridad, aun cuando puedan existir estos temas que, en algún momento, constituyen un problema”. Añadió así a la crisis energética que

Después de la cita con el ex Mandatario, que duró poco más de una hora, el ex ministro se reunió con Soledad Alvear en la sede del partido, lugar donde recaló que su vínculo con Chile “es histórico”.



Roberto Lavagna fue ministro de Economía del Presidente Eduardo Duhalde durante su interinato y luego continuó con Néstor Kirchner. Foto: Ricardo González

“Las relaciones de Argentina con Uruguay, Brasil y Chile, son absolutamente fundamentales en términos estratégicos y en términos de hacer oír nuestra voz en los foros internacionales, en los foros que tienen que ver con derechos humanos, con los temas de injerencia humanitaria, con temas comerciales, etcétera”, dijo Lavagna.

Acuerdo parcial con India

La Presidenta, Michelle Bachelet promulgó ayer el Acuerdo de Alcance Parcial (AAP) entre Chile e India, que permitirá a ambos países tener acceso preferente a sus respectivos mercados. En el caso de Chile, considera 474 bienes, que representan 98% de las exportaciones nacionales a la India, por lo que beneficia casi a la totalidad de la oferta chilena actual. En este sentido, Bachelet explicó que “el acuerdo favorecerá a nuestras empresas exportadoras de celulosa, maderas y salmones, entre otros, contribuyendo a la creación de empleos y riqueza a lo largo de todo nuestro país y constituye un primer paso hacia una profundización de nuestra relación hacia nuevos productos y otras áreas, como servicios e inversiones de mutuo interés”. Asimismo, explicó que “Chile desea dar pasos significativos que nos permitan fortalecer, sin duda nuestra relación económica bilateral, pero también nuestro diálogo político”, por lo que la promulgación de este pacto es un reflejo del “excelente nivel en que se encuentran nuestras relaciones bilaterales, pero en ese contexto, un primer paso hacia lo que consideramos debe ser las relaciones de socios políticos y económicos, profundas y consistentes, ya que depende de nosotros buscar las formas para construir ese camino, que además beneficiará directamente a nuestros pueblos”.

sufre el país trasandino y que obliga a sus autoridades a restringir el suministro de gas a nuestro país a ciertos intervalos. A su turno, Alvear sostuvo que “cultivar

una relación entre partidos políticos y candidatos a la Presidencia argentina, para nosotros es muy importante, por la relación que queremos mantener, perse-

verar e incluso mejorar en esta relación estratégica con Argentina”.

ANTECEDENTES

A poco más de dos meses de las elecciones presidenciales en Argentina, Roberto Lavagna es el candidato opositor que más apoyo tiene en las encuestas, aunque su nivel está bastante por debajo de la intención de voto que convoca a la senadora Cristina Fernández. Mientras la esposa de Kirchner se mueve en torno a 40% de respaldo, Lavagna -cuya base de apoyo fundamental es la UCR que no se ha desplazado a la esfera de Kirchner y que se conoce como “radicalismo K”- aparece con un nivel de adhesión en torno a 12%.

La visita de Lavagna a Chile es una nueva señal además del interés de la clase política argentina de explorar el modelo político de la Concertación y de encontrar en éste puntos de referencia. De hecho, el kirchnerismo usa como lema el concepto de “concertación plural” y la oposición -debido a la heterogeneidad de sus componentes- también habla de un pacto con distintos actores.

Mientras Lavagna tiende sus brazos a la DC, el kirchnerista Frente para la Victoria mantiene una fuerte relación con el Partido Socialista, aunque el despliegue de esta colaboración ha sido negativamente determinado por el problema del abastecimiento gasífero. **LN**

02 La Nación
17 de Agosto del 2007

03 El Mostrador - 16 de Agosto del 2007



EL Mostrador.cl

País

17-8-2007

16 de Agosto del 2007

Lagos recibió a ex ministro y candidato presidencial argentino Lavagna

Durante el encuentro realizado en la Fundación Democracia y Desarrollo se trataron temas regionales y algunos aspectos específicos de la experiencia de ambos países en temas económicos y de desarrollo.

El ex Presidente Ricardo Lagos recibió al candidato presidencial y otrora ministro argentino Roberto Lavagna, en dependencias de la Fundación Democracia y Desarrollo.

Durante el encuentro, que duró alrededor de una hora, la conversación giró en torno a la situación de Chile y Argentina y la de la región en general.

Entre los temas específicos que se trataron estuvo la experiencia trasandina en la renegociación de su deuda externa y la reforma al sistema de salud chileno.

Finalmente, Roberto Lavagna se mostró interesado en profundizar sobre las cifras de pobreza recientemente dadas a conocer en Chile.

El presidenciable trasandino llegó al país proveniente de Mendoza donde realizaba actividades propias de su agenda de campaña.

Además de visitar al ex mandatario, se entrevistará con Soledad Alvear, presidenta del partido Demócrata Cristiano, y participará de un almuerzo con dirigentes juveniles de la Concertación.

INTERNACIONAL

01 Infobae - 17 de Agosto del 2007 (Argentina)

Economía Política General El Crim Juegos de Azar Estado de Jueces

El encuentro de Lavagna con el ex presidente Lagos



El candidato a presidente de la Nación mantuvo una entrevista con el ex mandatario de Chile en la sede de la Fundación Democracia y Desarrollo que conduce el socialista trasandino

El líder de la Concertación UNA arribó en horas de la mañana a Santiago de Chile, luego de una intensa gira por la región de Cuyo, que incluyó visitas al interior de la provincia de San Luis, a la ciudad de Mendoza y el interior mendocino, donde tuvo una agenda de encuentros y diálogos con sectores productivos y anunció su Plan de Empleo y Pyme.

Durante el encuentro, en el que abordaron los aspectos más salientes de la relación entre la Argentina y Chile, hubo coincidencias respecto de los principales desafíos estratégicos para América Latina y el reto de transformar el crecimiento económico en desarrollo, según anuncia un comunicado de prensa del partido.

La reunión duró más de una hora y concluyó con la toma de varias fotografías de ambos políticos de la región.

Luego, Lavagna tenía previsto entrevistarse con la Presidenta de la Democracia Cristiana de Chile, Soledad Alvear, y con dirigentes de la Concertación.

